

## **Die Aktionen der Senioren 2007**

von Helga und Reinhard Gruner

Seite 1

---

Der traditionelle Literarische Nachmittag im Januar in der Biwakschachtel war wieder ein Genuss. Klaus Schreitter legte dar, dass es auch in der Deutschen Literatur sehr wohl Witz, Ironie und Satire gibt, man muss sie aber finden...

Im Februar dann die Besichtigung des ZDF-Sendezentrums in Mainz, mit Anwesenheit in der Live-Sendung WISO. Es war für alle, die dabei waren, ein besonderes Erlebnis. Es war schon spannend vor der Kamera zu sein, wenn dabei ein Millionenpublikum zusieht.

Das Zimmertheater in Heidelberg war wieder ein Besuch wert. Im März erlebten die Senioren dort den Psychothriller ‚Blackbird‘ von David Harrower, in dem eine erwachsen gewordene junge Frau auf Ihren ehemaligen Liebhaber trifft, der sie vor 16 Jahren abrupt verlassen hat. Die Organisation lag in den Händen von Maria Melzig.

Die kleine Wanderung im April bei Neulußheim mit dem Besuch des dortigen Turmuhrenmuseums unter der Führung von Alfred Proissl hat sicher allen gefallen; es war sehr interessant.

Dann im schönen Monat Mai die Fahrt, mit einem französischen Zug(!), von Neustadt nach Straßburg, mit Roswitha und Klaus Schreitter. Die elsässische Metropole ist immer wieder sehenswert, nicht nur wegen des Münsters. Bei der Schiffsfahrt auf der Ill trat der Kontrast zwischen der alten Stadt und dem modernen Europaviertel besonders hervor.

Die Busfahrt in die Vulkaneifel im Juni mit dem Besuch des Klosters Laach, der Wanderung um den Laacher See und der schönen Stadt Mayen, zeigte vielen eine unbekannte Ecke von Rheinland-Pfalz.

Die Wandertage im August in der Bildungs- und Freizeitstätte Heilsbach bei Schönau, im wirklich „schönen“ Wasgau, unter der Organisation und Führung von Margit und Michael Nowicki, verliefen harmonisch in netter Gemeinschaft. Höhepunkt war am zweiten Tag die 5-Burgenwanderung – Wegelnburg - Hohenburg – Löwenstein – Fleckensein – Froensburg, sowie die Besteigung des Pfaffenfelsens bei Schönau.